

# De la Vire au Noireau

## ■ VALDALLIÈRE

### L'ART DU CIRQUE. Les élèves en piste

**Montchamp.** La Compagnie du Gros Nez Rouge a passé deux semaines à Montchamp. Son chapiteau était bien visible, dressé sur le terrain du tapissier, Denis Vallée.

La compagnie a accueilli les élèves de la grande section de maternelle au CM2 pour les initier aux arts du cirque. « C'est le projet de l'année. Les enfants ont été ravis. Tous les spectacles ont affiché complets. Les Gros Nez Rouge nous ont offert de grands moments. J'ai vu des étoiles dans les yeux », résume Romain Vaurabourg, directeur.

Durant la semaine, les enfants ont participé à des ateliers d'apprentissage (acrobatie, trapèze, équilibre, etc.) avec les professionnels Nicolas, Dominique et Gauthier. Les élèves ont donné deux représentations.

Vendredi 23 février, c'était le dernier spectacle où se sont produits les élèves de moyenne section de maternelle, de CE2, CM1 et CM2. Les jeunes artistes ont présenté leurs numéros dans un chapiteau comble. Les parents ont été médusés par la qualité des prestations. Les trapézistes ont été particulièrement audacieux et ovationnés. Cette belle



De charmants équilibristes et de vrais artistes en herbe.

aventure a été unanimement appréciée. Elle a été financée par

le groupe scolaire Henri-Morel et l'APE des Lutins Verts et reçu

l'aide technique de la municipalité et de Denis Vallée.